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SESTO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: CENSIMENTO AREE PERCORSE DAL 
FUOCO (CATASTO INCENDI) AI SENSI DELLA LEGGE N.353 DEL 21/11/2000: 
AGGIORNAMENTO ANNO 2021.

PRESIDENTE – relaziona l’Assessore Tomassetti, prego a lei la 
parola.

ASSESSORE TOMASSETTI – proposta di Consiglio N.43 del 26.09.2022 
censimento aree percorse dal fuoco (Catasto Incendi) ai sensi 
della Legge N.353 del 21/11/2000 aggiornamento 2021. “Vista la 
Legge Nazionale N.353 del 21 novembre 2000 legge quadro in materia 
di incendi boschivi le cui disposizioni sono finalizzate alla 
conservazione e alla difesa degli incendi del patrimonio…

Interventi fuori microfono

CONSIGLIERE LUCCI – magari se c’è il parere del caposettore, se è 
corto, se è tre righe ce lo leggi.

PRESIDENTE – scusate, come dobbiamo procedere su questo fatto?

Interventi fuori microfono

ASSESORE TOMASSETTI – diamola per letta visto che è stata anche 
approvata all’unanimità sempre in commissione urbanistica, quindi 
è pletorico, l’unica cosa non è un P.U.A. è l’aggiornamento del 
Catasto Incendi, cioè delle aree percorse da fiamme nell’anno 
20/21 c’è un registro che raccoglie tutte le segnalazioni fatte 
dal Comando dei Vigili del Fuoco, peraltro per quanto riguarda 
l’anno in esame ci sono solamente delle piccolissime particelle 
che vengono inserite all’interno del registro, quindi insomma è 
anche abbastanza ridotto l’intervento richiesto per l’anno 20/21, 
detto questo non mi pare che ci siano altre cose da specificare. 
In sede di commissione sono state fatte delle domande, mi pare che 
poi era stato tutto chiarito.

PRESIDENTE – quindi la diamo per letta? Perfetto. Ci sono degli 
interventi in merito? Consigliere Lucci a lei la parola.

CONSIGLIERE LUCCI – quante zone sono state implementate rispetto 
all’aggiornamento? Evidentemente o è confermato quello precedente 
oppure c’è un aumento? Solo questa è la domanda. Chiedo scusa ma 
non l’ho letta, sto manifestando la mancanza, non l’ho letta, però 
visto che l’abbiamo esonerato nel leggere la delibera…

ASSESSORE TOMASSETTI – deliberazione costitutiva, nota dei 
Carabinieri per il territorio di Sabaudia, aree interessate dal 
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fuoco nell’anno 20/21, un’altra nota N.69 inviata sempre dal 
Dipartimento Carabinieri Parco Circeo in cui si comunica che le 
Stazioni Carabinieri Parco di Fogliano e Sabaudia hanno accertato 
che nel territorio del Comune di Sabaudia non si sono verificati 
incendi nel corso dell’anno 20/21. Poi nella nota prot. N.155 
inviata dalla Legione Carabinieri Forestale del Lazio Stazione di 
Terracina invece segnala un incendio boschivo nel Comune di 
Sabaudia in località Borgo San Donato Via Santo Stefano superficie 
percorsa dal fuoco ettari 02.50. Questa è quella che viene 
inserita nel Catasto.

PRESIDENTE – bene, ci sono altri interventi in merito sennò 
passiamo alla votazione. Procediamo alla votazione. Allora si vota 
per alzata di mano il seguente provvedimento. Favorevoli?

VOTAZIONE

PRESIDENTE – adesso votiamo l’immediata eseguibilità. Alla 
votazione. Favorevoli?

VOTAZIONE

PRESIDENTE – grazie. Quindi si dichiara immediatamente eseguibile 
il seguente provvedimento. Il Consiglio chiude alle ore 22.36. 
Grazie a tutti e buona serata.

                

          

                 


